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O Presidente da Câmara Municipal da Madalena acredita que o Concelho e o Pico estão a ser,
fortemente, prejudicados pela redução do número de ligações aéreas à ilha montanha,
estabelecidas pela Azores Airlines.

  

O autarca defende que esta opção da companhia açoriana irá lesar a economia do Pico, sendo
categórico em afirmar que “não podemos continuar a ser penalizados em relação aos
transportes aéreos”.

  

“Todos os dados estatísticos indicam que o Pico tem sempre mais procura. E quando o Pico
tem mais procura reduzimos o número de voos? O Pico não pode, de forma alguma, andar
para trás. E nós, neste caso, damos passos para trás”.

  

José António Soares considera, assim, necessário repensar a estratégia de
complementaridade entre as ilhas do Pico e Faial, nesta matéria.

  

Ouça a entrevista disponível em https://www.rtp.pt/acores/economia/pico-contesta-voos-circul
ares-da-azores-airlines-som_59697
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